
11 月 10 日

上田　稔 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 2 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
民生委員

グループホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②
③

④

⑤

⑥
⑦
⑧

７
①

８ その他特記事項

と良いですね。

言っています。

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和2年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

7
居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

施設長 佐々木　忍

3 グループホーム管理者 飛鷹　美知子

計画作成担当者 上田　稔

　別紙のとおり

新型コロナウイルスについては十分対応していることが良くわかりました。引き続き、インフルエンザを含む感染症対
策には万全を期してください。ノロウイルス等の食中毒の予防にも気を付けてください。

事故・ヒヤリハットが少なくなって、安心です。
外部評価の結果を活かし、今後も頑張ってください。
スイカ割や敬老会を開くなど、楽しい日々を送れたと思います。職員は、多くの研修に参加し、いざというときに
備えれていると思う。
退居もなく、安定しているようで安心しました。次期の芋掘りと焼き芋が楽しみですね。コロナ禍で外出はなか
なか消極的になると思いますが、身近にこういう楽しみがあるとよいですね。ご入居様の笑顔が沢山みられる

母は、窓からの景色は緑の山や近くの田んぼも見れて、部屋はきれいにしてもらい、本当に住み心地満点と

③④
⑤⑥

言っています。職員も気を付けてもらい、家族と接すると同じ気分でいられる。終の住み家がここで良かったと

新型コロナ禍の中、行事やレク等の実施で、利用者を楽しませようとしている職員の頑張りが伺えました。
研修会も状況に応じて、実施開催したり、書面にて対応したりと工夫が大変かと思われます。
外部評価に関しては、利用者家族への周知方法を工夫して、入居時にお知らせできることと、その都度お知ら
せしないといけないことを分けて対応してもらえたらと思います。

要望、助言に対する考え方
今回は件数が少なかったが、今後も増えないように気を付けていきたい。

②⑧
外部評価で、ご家族・地域の方へのアンケートに書いていただいたことや、自己評価の中で改善点を見つけ今後

に活かしていきたい。入居時の説明内容等についても、検討していきたい。
コロナ対応で、外出ができないが、施設の中でできることを考え、利用者の方に楽しみを持っていただけるようにして

いきたいと思う。イベントだけでなく、普段の関りも大切にしていきたい。



11 月 10 日

二神　靖夫 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 2 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
民生委員
特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②
③

④

⑤

⑥
⑦

⑧
⑨
⑩
⑪

⑫
７
①⑦
⑪⑫
②③
⑤

④⑧

８ その他特記事項

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和2年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

松山市保健福祉部介護保険課

5 松山市社会福祉協議会
居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

　別紙のとおり

施設長 佐々木　忍

3

新型コロナウイルスについては十分対応していることが良くわかりました。引き続き、インフルエンザを含む感染症対
策には万全を期してください。ノロウイルス等の食中毒の予防にも気を付けてください。

新型コロナ禍の中、行事やレク等の実施で、利用者を楽しませようとしている職員の頑張りが伺えました。
職員研修や避難訓練等の実施は素晴らしいと思いました。
新任職員に対しては別に研修会を行っており書面研修で周知の難しい内容等フォローされているかと思います。これから

インフルエンザ等の感染予防も気を付けて、利用者さん職員ともに元気に過ごしていただけたらと思います。
事故に関して、内容によっては訴訟になる場合もあるのでダブルチェック等で回避できるものに関しては少しでも減らせる

ようにしていただけたらと思います。
職員研修にとても力を入れている印象を受けます。私共も研修開催を企画しており、今どきのオンラインセミナーの形式に

大変興味がありました。以前ノーリフトケアについて発表されたことも勉強になりましたが、研修等で習得された内容を

詳しくお聞かせいただける機会が来れば良いなと思います。
いつも相談員や介護職員には気持ちよく接して頂きありがたく思っています。
8月9月は行事が増え、入所の方々は楽しい日々が送れたと思います。所員の皆様は多くの研修・訓練をし、機器への

対応がしっかりなされています。ガリラヤ久米の施設としての対応は素晴らしいと思います。
事故・ヒヤリハットの項目ですが、食事ミス等は大変ではありますが、努力をお願いいたします。
コロナ禍の施設での看取り・ご家族への配慮等いつも以上に気を使われたこと思います。その実践を教えて頂きたいです。

入居者の方が退屈しないよう努力されている様子が見に浮かびます。行事、研修等々大変でしょうが頑張ってください。

新型コロナウイルス感染予防を行いながらの行事開催大変かと思います。制限がある中の生活で利用者さん、職員ともに

ストレス等たまりやすい状況ですが、感染状況を見ながら行事等で楽しみのあるものを継続して提供お願いします。

散歩や日光浴などの実施でできるだけ外気に触れる時間を作り、ストレスの解消に努めてください。

要望、助言に対する考え方
・新型コロナの中、年間予定行事が中止となるものが多くありますが、感染予防対策を実施して行えるよう代替えの行事

を企画しています。どうしても制限が多い中ですが、できるだけ利用者の皆様の気分も晴れるよう行っていきたい。

・職員研修については、例年と比べると、大勢が集まれない、時間短縮など、十分な研修ができていない。書面研修や

オンライン研修で新しい形を模索しているが、やはり演習など必要な研修もある。今後、さらに研修の体制を検討して

いきたい。
食事提供ミスなど人為的な事故もみられた。事故検証をしっかりと行い、いわゆるヒューマンエラーを起こさず、事故

を予見し防止できるよう努めていきたい。



11 月 30 日

荒田　真紀 ９７０－９１０１

１ 開催予定日 令和 2 年 10 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
民生委員
デイサービスご利用者

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
①
②

③

④

⑤

⑥

⑦
⑧

７
①②
④⑥
③⑥

②④
⑦⑧

８ その他特記事項

出来るような物を提供出来るようにしていきたい。

新型コロナウイルスについては十分対応されていることが良く分かりましたが、引き続きインフルエンザを含む感染予防

対策には万全を期してください、さらには、ノロウイルス等の食中毒の予防にも気を付けてください。また、利用者並びに

・新型コロナの中、年間予定行事が中止となるものが多くありますが、感染予防対策を実施して行えるよう代替えの行事

を企画しています。どうしても制限が多い中ですが、できるだけ利用者の皆様の気分も晴れるよう行っていきたい。

デイサービスという性格上、まだ以前のように多くの活動が出来ないのは仕方がないと思います。研修に参加し、対応能力

を高められています。とても素晴らしいことだと思います。
歩行訓練大切だと思います。

要望、助言に対する考え方

サービスの提供を継続してもらえたらと思います。デイサービスの利用者が飽きないような工夫をして楽しみのあるものを

提供してもらえたらと思います。新型コロナウイルス感染予防の為、外出や家族の帰省など以前に比べて減っており、

それにより身体機能の低下や認知症状の悪化により在宅での生活が困難となるケースをよく聞くようになっています。

自宅でも出来るような運動や脳トレ等の提供をして、少しでも在宅での生活が続けられるようにして頂けたらと思います。

・在宅でも出来る運動や脳トレなどを提供し、また、デイサービスでのサービス内容を見直し、少しでも生活に楽しみが

感染対策を継続し、今後もよりよいケアの提供をお願いします。

・職員研修については、例年と比べると、大勢が集まれない、時間短縮など、十分な研修ができていない。書面研修や

オンライン研修で新しい形を模索しているが、やはり演習など必要な研修もある。今後、さらに研修の体制を検討して

いきたい。

新型コロナ禍の中、行事やレク等の実施で、利用者を楽しませようとしている職員の頑張りが伺えました。
肌寒くなってきましたが、散歩や日光浴なども取り入れ、できるだけ外気に触れる時間を作り、利用者のストレス解消に

努めてください。

職員の健康管理に留意してください。
主な活動、出来事の所が研修機会が増え、研修も大事な取り組みではありますが、ご利用者様に直接届く取り組みが

減ってきているのではないかと心配です。DSガリラヤ久米の色が完全に戻ると良いですね。次回は、レクカレンダーの

添付があれば、事業所内のことが少しでも分かりやすいように思います。
新型コロナウイルス感染予防を行いながらの実習生受入れは大変だったと思います。研修会も随時開催されておりより良い

　別紙のとおり

新型コロナウイルスについては十分対応していることが良くわかりました。引き続き、インフルエンザを含む感染症対
策には万全を期してください。ノロウイルス等の食中毒の予防にも気を付けてください。

施設長 佐々木　忍

2 生活相談員 荒田　真紀

居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

松山市保健福祉部介護保険課

7 松山市社会福祉協議会

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和2年

事業所名 デイサービス　ガリラヤ久米


